

DANKSAGUNG

Es hat uns tief berührt, wie viele Freunde und Bekannte uns beim Abschied unserer geliebten

Ruth Flachsmann

begleitet haben.

Wir bedanken uns für die grosse Anteilnahme und die vielen tröstenden Worte.

Vielen Dank auch für die grosszügigen Blumenspenden.

Speziell bedanken wir uns bei Frau Pfarrerin Irene Baumgartner für die einfühlsame Abdankung. Wir danken Frau Rebekka Hofer für das ergreifende Orgelspiel und dem Team der Zwingli-Kirche für die sorgfältige Durchführung.

Die Trauerfamilie